

### 黄金色（こがねいろ）

奈良時代は金のことを、黄色い金属という意味で「黄金(くがね)」と呼んでいました。「く」は「黄」が変化したもの。それがさらに変化して「こがね」になったのだといわれます。

「黄金色」と聞いて、実った稲穂を思い浮かべる人も多いのではないのでしょうか。澄みきった空気の中、きらめきさえ放っているような稲穂。心まで豊かにしてくれる、素敵な季節の贈り物ですね。

黄金色に実った稲穂の上を、輝く風が吹き渡る季節。  
どうぞ充実した日々をお過ごしください。

### 《お知らせ》

- 次回の思考能力検定は **11月5日(土)** です。  
**締め切りは9月25日(日)**です。早めにお申し込みください。
- 10月のお休み

2022年 10月						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5 休	6	7	8
9	10 休	11	12 休	13	14	15
16	17	18	19 休	20	21	22
23	24	25	26 休	27	28	29 休
30 休	31 休					

※毎週水曜日は休校日です。  
祝日・第5週はお休みです。

### 『脳を鍛える』

本校玄関のステンドグラスには、当学院の理念でもある

「子どもたちが個性豊かに育ち、  
世界に羽ばたいてほしい！」  
という願いが込められています。

脳を鍛える多彩なプログラムが、  
集中力や持続力を高め、独創的な  
工夫のできる思考力を育て、世界  
に通じる力になります。

脳が最もよく伸びるのは  
「適度な緊張感を持ちながら、  
楽しんで試行錯誤したり頭の中で  
イメージしながら考えている時」  
です。

これが脳を鍛えるということです。  
脳開発とは、「考える力をつけ、  
理論脳を育てる」ことです。



脳を鍛える総合塾

日研教育学院

本校：TEL 087-868-1333  
中央公園校：TEL 087-862-2798  
英才教育研究所：中央公園校 2F  
<http://www.nikken3.jp>